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Zitat 

"Der zwölfte Platz", findet Aufsichtsratschef Grethlein, "ist schon enttäuschend." Erst
recht mit einem der höchsten Etats der Zweiten Liga.
Grethlein: "Deswegen schlafe ich nicht unruhig"

Künftig wird wieder etwas weniger Geld zur Verfügung stehen - woran der nächste
Versuch, oben anzugreifen, nicht scheitern soll. Auch die von der DFL im
Lizenzierungsverfahren gestellten Bedingungen sind erfüllt, "deswegen schlafe ich
nicht unruhig", versichert Grethlein. Zumindest diese Baustelle hat der Club schließen
können.

http://www.nordbayern.de/sport…on-enttauschend-1.6158523

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/2819-aufsichtsrat/?postID=2319258#post2319258
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